
La Perle Du Diamant - Martinique - Diamant

From 255.72 € / night - 4 bedroom(s) - 4 bathroom(s)



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Située aux portes de la commune du Diamant, dans le quartier prisé d'O'Mullane Bas, la villa de 4 chambres est nichée sur
un domaine privé avec deux autres villas.
Elle dispose de son parking couvert pouvant accueillir 2 véhicules à l'intérieur et 3 véhicules supplémentaires à l'extérieur.

Pour accéder à l'hébergement, vous passerez par la porte principale, et vous serez tout de suite conquis par la décoration
contemporaine avec des nuances exotiques.

La pièce principale se compose d'un salon et d'une cuisine ouverte équipée. Le salon est aménagé avec un canapé
confortable faisant face à une SMART TV avec la box orange. Une enceinte portative est mise à disposition pour vos soirées
musicales. Une ouverture de la cuisine vers la terrasse vous permet de partager vos cocktails sur un bar et de faire passer
vos plats pour dîner autour de votre piscine (traitée au sel).

La terrasse partiellement couverte est aménagée avec une grande table pour accueillir jusqu'à 12 convives autour d'un
merveilleux barbecue.

Coté nuit, nous avons 4 chambres climatisées, dont 3 chambres à l'étage équipées d'un lit 160 cm et de leur salle de bain
avec douche et WC.

Le dortoir accessible par l'escalier extérieur est agencé avec 2 lits simples, 1 lit double et 1 canapé-lit. Ce dortoir est équipé
de sa TV et accueille jusqu'à 6 voyageurs pouvant tous utiliser la salle de bain avec WC séparé.

À ce même niveau, se trouvent le terrain de pétanque de la villa et ses équipements fournis.

Nous retrouvons quelques commodités autour de la Villa :

- Un centre de Buggy se trouve à 400 m. Vous pourrez vous y rendre pour vos randonnées.



- À 300 m, se trouve Madin Jet pour vos aventures sur l'eau en jet-ski.
- En partant vers la droite, se trouve à 1 km une station essence avec sa petite boutique et son fast-food BKB.
- Vers la gauche, vous retrouverez le U express où vous pourrez faire vos courses.

Si vous préférez découvrir une spécialité locale dans un restaurant, continuez jusqu'au bourg du Diamant à environ 3 km et
rendez vous au Little Rock ou chez Poyo Rico.
Retrouvez des épices, des fruits, des légumes et du poissons au Marché du Diamant quelques pas après les restaurants.

Profitez également de la longue plage et du shopping qu'offre le centre-ville du Diamant.

Faites face au magnifique Rocher du Diamant sur la longue plage de sable blanc, et observez sur votre droite le Morne
Larcher. Profitez pour programmer son ascension en famille ou entre amis.

Pour plus d'aventure, rejoignez les mythiques plages du Sud de la Martinique aux Anses d'arlets, à Sainte-Luce ou à Sainte-
Anne en maximum 45 minutes en voiture. Les activités du Nord comme la découverte du Zoo de la Martinique au Carbet ou
le jardin de Balade sont accessibles après1h30 de route.

Located at the gateway to the commune of Le Diamant, in the popular O'Mullane Bas neighborhood, the 4-bedroom villa is
nestled on a private estate with two other villas.
It has its own covered parking lot that can accommodate 2 vehicles inside and 3 additional vehicles outside.

To access the accommodation, you will pass through the main door, and you will be immediately conquered by the
contemporary decoration with exotic nuances.

The main room is composed of a living room and an open kitchen equipped. The living room is furnished with a comfortable
sofa facing a SMART TV with the orange box. A portable speaker is available for your musical evenings. An opening from
the kitchen to the terrace allows you to share your cocktails on a bar and to pass your dishes for dinner around your pool
(treated with salt).

The partially covered terrace is furnished with a large table to accommodate up to 12 guests around a wonderful barbecue.



On the night side, we have 4 air-conditioned rooms, including 3 rooms upstairs equipped with a 160 cm bed and their own
bathroom with shower and toilet.

The dormitory accessible by the outside staircase is equipped with 2 single beds, 1 double bed and 1 sofa bed. This
dormitory is equipped with its own TV and can accommodate up to 6 travelers who can all use the bathroom with separate
toilet.

On this same level, there is the villa's petanque court and its equipment provided.

There are a few amenities around the villa:

- A Buggy center is located 400 m away. You can go there for your hikes.
- At 300 m, there is Madin Jet for your adventures on the water in jet-ski.
- To the right, there is a gas station with a small store and a BKB fast food restaurant at 1 km.
- To the left, you will find the U express where you can do your shopping.

If you prefer to discover a local specialty in a restaurant, continue to the town of Le Diamant, about 3 km away, and go to
Little Rock or Poyo Rico.
Find spices, fruits, vegetables and fish at the Diamond Market a few steps past the restaurants.

Also enjoy the long beach and shopping in downtown Le Diamant.

Face the beautiful Diamond Rock on the long white sandy beach, and look to your right at Morne Larcher. Take the
opportunity to schedule a climb with your family or friends.

For more adventure, reach the mythical beaches of the South of Martinique at Anses d'arlets, Sainte-Luce or Sainte-Anne in
maximum 45 minutes by car. The activities of the North such as the discovery of the Zoo of Martinique in Carbet or the
garden of Balade are accessible after 1h30 of road.



Caractéristiques / Features

 220 m2 /  10 traveler(s) /  4 bedroom(s) /  4 bathroom(s)

Equipements / Equipment

 Barbecue  Air conditioner  Iron  Oven

 Dishwasher  Household linen  Crib  Washing machine

 Espresso machine  Microwave  Parking  Swimming pool

 Hair dryer  TV  Wifi  Filter coffee maker  Sea view



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


